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Estado do Rio de Janeiro 

Câmara Municipal de Cabo Frio - 
REQUERIMENTO N° 199 	Em 16 de outubro de 2001. 

REQUER A PROLAGOS INFORMAÇÕES SOBRE A FLUORETAÇÃO DA ÁGUA 
CONSUMIDA PELOS MUNÍCIPES DE CABO FRIO. 

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que a este subscreve, atendendo tudo mais o 
que determina o interesse público, REQUERà Douta Mesa, na 
forma regimental, o envio de expediente ao Ilm° Sr. Cristiano Rizzo 
Soares, MD. Diretor da Prolagos, solicitando informações sobre a 
fluoretação da água consumida pelos m cipes de Cabo Frio. 

Sala das S 	 utpbro de 2001. 

Y VALÉRIO TOMAZ 
Vereador - Autor 

JUSTIFICATIVA: 

Na sessão ordinária do dia 04 de setembro do corrente ano o 
Poder Legislativo solicitou a essa empresa que esclarecesse sobre assunto de 
relevante importância para a saúde dos cidadãos de nosso município, 
infelizmente a Prolagos não se dignou a esse esclarecimento. 

Através do mesmo instrumento legal vimos requerer mais uma 
vez tais esclarecimentos sobre o assunto, tendo em vista que a fluoretação é 
prevista pela Constituição Federal e essa empresa concessionária não está 
impune de seu maior e primordial dever: atender condignamente seus 
consumidores. 


